A la fin de 1986, la valeur des permis de construction émis au Canada était de 59 % plus élevée qu'en 1984. En mai de cette année, les mises en chantier étaient à leur niveau le plus élevé depuis huit ans, soit une progression de 74 % par rapport à 1984.

Ces taux d'intérêt ont aussi signifié que plus de Canadiens ont pu se permettre d'acheter ces maisons. Avec une chute de 3 % des taux d'hypothèque, c'est là une épargne de 100 \$ par mois sur une hypothèque de 50 000 \$.

Depuis trois ans, le taux d'inflation se maintient autour des 4 %. C'est le climat le plus stable que ce pays ait connu depuis 1971.

Tout cela donne confiance aux consommateurs.

Cette confiance est à son plus haut niveau depuis 21 ans - et au deuxième plus haut niveau depuis que nous tenons des statistiques nationales. Les ventes de détail se sont accrues de 26 % depuis l'élection.

Ce qui a profité aux détaillants, aux petites entreprises, aux fabricants, aux chômeurs et à l'ensemble du Canada.

Ce nouveau climat a suscité assez de confiance pour que le nombre des nouvelles entreprises s'accroisse de 11 % 1'an dernier.

L'économie canadienne a connu une croissance réelle de 10 % depuis notre élection. Et elle a progressé de plus de 4 % l'an dernier.

Lorsque ce gouvernement a été élu, nous avons mis en oeuvre un plan de cinq ans fondé sur une saine gestion économique et budgétaire visant à redonner stabilité et confiance au pays.

Nous avons promis des réformes budgétaires qui garantiraient que les citoyens et les corporations paient leur juste part du maintien de ce pays. Le Livre blanc récemment déposé par le ministre des Finances est une importante étape en ce sens.

Je vous ai parlé jusqu'à maintenant du renouveau économique.

Il ne fait pas de doute que ce fut la plus importante question que le gouvernement ait eu à traiter.